LA NACION **13 de octubre 1988**

Arias admite parálisis en proceso pacificador Hoy llegará a España donde tomó un vuelo comercial de Iberia con destino a Madrid, adonde llegaría hoy por la mares ponsabilidad de los problemas que encara Es

UPI, EFE y redacción San Juan, Puerto Rico. El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, admitió que el proceso de pacificación en Centroamérica está paralizado, lo cual atribuyó a la falta de voluntad de los gobiernos

"No encuentro la voluntad que encontré para superar los primeros obstáculos*, declaró el mandatario el martes pasado al contestar preguntas ante unos 400 estudiantes de la Universidad del Sagrado Corazón.

Esa noche, Arias fue condecorado por el gobernador puertorriqueño Rafael Hernández Colón con la Medalla del Quinto Centenario del Descubrimiento de esa isla, y ayer encabezó las actividades del Día de la Raza e inauguró el Pabellón de la Paz, ubicado en el parque Luis Muñoz Rivera.

Por la tarde viaio a República Dominicana de la Previanica cheho a los universitácios que Camericana".

drugada. Almorzará con banqueros e inversionistas de turismo; presentará el libro "La paz es. posible", del periodista Tito Drago, y cenará con el rey Juan Carlos y la reina Sofia.

Como monaguillo

En San Juan, el Jefe de Estado asistió ayer a una misa oficiada en la Capilla de Siervas de María, en la que ocupó el lugar de un monaguillo y llevó el cáliz hasta el altar, mientras que la Primera Dama de la isla hizo lo mismo con el vino.

Al inaugurar el Pabellón de la Paz manifestó: "Hemos sufrido tropiezos en la búsqueda de la paz anhelada y de la democracia. Pero no cesaremos en nuestro empeño. No cederemos jamás ante los mezquinos intereses que pretenden llevar de nuevo la guerra y la destrucción a Centroamérica".

quipulas II, pues "todos" los países han fallado en una u otra forma. No obstante, declaró, Nicaragua tiene buena parte de la culpa por no haber adelantado hacia la democracia.

El proceso de pacificación, agregó, "está un poquito estancado, porque todo el mundo está esperando que se decida quién va a estar en la Casa Blanca". Aseveró que "falta voluntad de las partes en conflicto para lograr un cese del fuego y transigir".

Comentó también que los países del área serían más pobres y menos prósperos hoy si no fuera por la ayuda de los Estados Unidos por medio de la Iniciativa para la Cuenca del Caribe, y acerca de la posibilidad de que Michael Dukakis (demócrata) llegue a la Presidencia de esa nación puntualizó: "Esa es una situación soberana del pueblo norte-



El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias se reunirá hoy con el Rey Juan Carlos, en Madrid.